
Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

    

 Осень в самом разгаре (и на календаре, и за окном), а значит, из-за дождей придётся реже гулять. Но это 
не повод для расстройства, ведь вместо этого можно почитать интересную книжку, посмотреть 
мультфильм или сказку и, конечно, между делом решить задания, которые предлагает вам «Режевская 
весть». Тем более для этого есть хороший стимул: постоянные участники детской рубрики «Бабочка» 
накануне Нового года примут участие в крупном розыгрыше, главный приз в котором – сотовый телефон.  
На прошлой неделе вы отгадывали загадки. Правильные ответы: «лопата» и «лейка». Поздравляем тех, 
кто ответил правильно! Сегодня мы предлагаем вам решить ребусы. Ответы, как всегда, сообщайте в 
понедельник или во вторник по телефонам 2-13-32, 2-15-85. До встречи!  

Будьте, мамы, счастливы всегда! 

    

 Несмотря на то, что День матери празднуется в конце ноября, подготовка к нему в Режевском городском 
округе ведётся заранее. В прошлую пятницу в реабилитационном центре «Подснежник»  прошло 
трогательное мероприятие, посвящённое нежным, любящим, заботливым женщинам - мамам. 
Первый этап областного фестиваля творчества был организован управлением социальной защитой 
населения совместно с сотрудниками центра. Гостей и участников фестиваля приняли гостеприимные 
стены «Подснежника». И хотя на тот момент в здании было достаточно прохладно из-за отсутствия 
отопления, но лучистые взгляды и тёплые улыбки участниц конкурса согревали детей и взрослых. 
Уже на входе зрители погружались в атмосферу творчества. Этому способствовала выставка декоративно-
прикладного искусства, в которой приняли участие 15 семей.  По представленным на выставке 
экспозициям можно было ясно проследить связь поколений в семье, то, как мамы по наследству передают 
своим дочерям мастерство вязания, вышивания, шитья. Женское рукоделие украсило праздник, внесло в 
него частичку домашнего уюта. По итогам выставки все мастерицы получили награды  от УСЗН, главной 
из которых стала путёвка на областной этап фестиваля творчества. Заместитель начальника УСЗН Любовь 
Пичугина вручила её семье Солдатовых. Мама вместе дочкой создали красивый комплект, состоящий из 
предметов домашнего обихода. 
Здесь же решилась судьба семьи, которая представит город на областном этапе в номинации 
«Музыкальное творчество». Посовещавшись, жюри отдало билет в следующий тур семье Кондратьевых. 
Под аккомпанемент верных спутниц – гитар – Марина, Вера и Екатерина исполнили песню собственного 
сочинения, покорив своим талантом строгих судей. Представительниц семьи Кондратьевых объединяет 
общее  хобби – любовь к музыке. 
Благодарностями и подарками были отмечены также семьи-участницы Перетятько, Карфидовы, 
Дегтяренко. В презентациях члены семей представили своих мам. 
У Натальи Владиславовны Карфидовой трое детей. Два сына и приёмная дочка. Свою любовь к маме они 
выразили в мелодичной песне. Для Евгении Михайловны Перетятько пели дочь и внучка, а внук посвятил 
бабушке стихотворение. 
На протяжении фестиваля гостей и участников радовали выступлениями воспитанники центра 
«Подснежник». Кроме того, своими руками ребята приготовили подарки и вручили их женщинам-
педагогам, работавшим в реабилитационном центре. Когда-то они согревали осиротевших детей своей 
любовью, заменяя воспитанникам мам. 
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«Будьте, мамы, счастливы всегда!» - эти слова завершили лишь торжественную часть мероприятия, а сам 
праздник, провозглашающий любовь к матери, должен остаться в каждом доме и отмечаться не только по 
торжествам. 
Оксана АНИСИМОВА. 
 
Победители муниципального этапа фестиваля творчества – семья Кондратьевых. 
Ах, какая красота! 

В кругу коллег. 

В приподнятой дружеской атмосфере, при полном зале прошёл во Дворце культуры «Металлург» вечер, 
который устроил никелевый завод для своих ветеранов. Из выступлений руководителей предприятия 
ветераны узнали, как живёт сейчас завод: после тяжёлого кризиса дела пошли в гору, в работе две печи, 
есть предпосылки к тому, что будет пущена и третья. 
Звучали воспоминания, поздравления. С удовольствием посмотрели собравшиеся концерт, в котором 
приняли участие самодеятельные артисты ДК «Металлург», Глинского ДК, оркестр народных 
инструментов ДШИ. 
Неработающие пенсионеры завода в честь месячника пожилых людей получили денежную премию. 

С любовью к старшему поколению 
«Нам года – не беда» – вечер под таким названием прошёл в Глинском ДК. Его главными участниками 
стали 29 жителей территориального управления, которые в этом году отметили почтенные юбилеи – от 70 
лет и старше. О каждом были сказаны тёплые слова, каждому вручены подарки и посвящён номер 
художественной самодеятельности. 
На вечере чествовали супружеские пары. Торжественные свадебные обряды проведены для Юрия 
Петровича и Фаины Михайловны Голендухиных, которые отмечают 50-летний юбилей семьи, для Петра 
Аркадьевича и Антонины Петровны Маньковых, для Ивана Андреевича и Нины Егоровны Голендухиных 
– у обеих пар «изумрудные» свадьбы (55 лет супружества). 
Задушевная атмосфера царила и на «Огоньке», который провели для пенсионеров территориального 
управления. Для них были накрыты столы, была подготовлена развлекательная программа. 
СПК «Глинский» принял активное участие в подготовке праздников для старшего поколения селян. 

Дружеское застолье 
За накрытые столы пригласили руководители ООО «ЭЛТИЗ» дорогих гостей – бывших тружеников 
предприятия. Генеральный директор ООО «ЭЛТИЗ» М. Андреев тепло поздравил ветеранов, рассказал, 
что по сравнению с прошлым годом дела на предприятии идут лучше. Обязательства администрации о 
поддержке ветеранской организации, записанные в коллективном договоре, неукоснительно исполняются. 
На встречу с ветеранами пришли начальник управления социальный защиты населения Л. Акатова, 
председатель Режевского городского отделения Всероссийского общества инвалидов С. Апоник. 
Ярких красок празднику встречи добавил концерт художественной самодеятельности. 
Тем ветеранам, кто не смог побывать на этой встрече по возрасту или по болезни, от предприятия 
доставлены подарки – продуктовые наборы. 
Людмила НИКОНОВА. 

 В призёрах первенства России. 

                     В этом году на первенстве России среди сельских 
шахматистов, традиционно проходившем в Самарской области, в с. Кинель-Черкассы, Режевской район 
представлял участник клевакинской команды «Мечта-2» Денис Мелкозёров (тренер А. Замуруев). 
На соревнования съехались представители 19 регионов страны, среди юношей соревновалось 63 
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спортсмена. Семеро участников, в том числе и Денис, представляли Свердловскую область. 
Денис отлично прошёл 8 туров, по числу очков у него было первое место в возрастной группе 1998-99 гг. 
р. Последний тур преподнёс не самый приятный сюрприз – по жеребьёвке ему выпала партия с 
кандидатом в мастера спорта, к тому же старше его на 4 года. Денис занимается шахматами с раннего 
детства, у него 1 взрослый разряд, который, кстати, он защитил ещё в 10 лет, чего в нашем районе раньше 
не было. Но соперник оказался сильнее, и партия была проиграна. Теперь положение в турнирной таблице 
зависело от того, как проведут последние партии остальные участники… При подведении итогов 
выяснилось, что Денис на III месте. Таким результатом в 12 лет можно гордиться! Вновь в клевакинской 
команде появляются лидеры, способные всех удивить. 
Как и многие талантливые юноши, Денис не ограничивается занятиями одним видом спорта. Он – не 
только успешный шахматист, но и заядлый футболист, так что ему есть куда выплеснуть энергию, 
сдерживаемую в долгих партиях за шахматной доской. 

Стартовали теннисисты 
В зале Центра культуры и искусств прошли первые в этом сезоне соревнования по настольному теннису. 
25 сентября состязались дети, которых разделили на две группы. Среди 11 новичков I место занял Дима 
Сидоров (ДЮСШ, Л. Манчурова), II место – Наташа Федотова (клуб «Ровесник», Бутакова), III место – 
Рома Дунаев («Малахит», Л. Манчурова). Среди 7 разрядников I место у Димы Соколова (клуб 
«Ровесник», Бутакова), II место – Саша Першин (ДЮСШ, Л. Манчурова), III место – Саша Гольцов 
(ДЮСШ, Л. Манчурова). 26 сентября за теннисным столом встречались взрослые. Победителем стал 
Андрей Карелин, на второй позиции Анатолий Ошурков, на третьей – Игорь Копырин (все спорт комитет, 
В. Селянин). 

«Россия молодая» бьёт рекорды 
Небывалым по числу команд стал в этом году XI традиционный российский турнир по волейболу среди 
девушек «Россия молодая». 23 команды из 14 городов России: Ижевска, Волгограда, Тобольска, Нижнего 
Тагила, Тюмени, Югорска, Челябинска, Нового Уренгоя, Перми, Режа, Кирова, Альметьевска, 
Череповецка, Екатеринбурга будут бороться за победу. Зачёт будет идти по двум возрастам – 1994-95 гг. 
и 1998-99 гг. Соревнования стартуют в четверг и продлятся 4 дня. Приходите, здесь будет жарко! 

Хочется пить? Будьте осторожны! 
В Режевском городском округе зафиксирован подъём кишечной инфекции. С начала июля в Реже 
регистрируется сезонный подъём заболеваемости. Среди заболевших наибольший удельный вес 
приходится на взрослых – 47,8% от всех заболевших, на детей 7-14 лет – 13,04%, дети до шести лет 
составляют 39,13% от заболевших. Энтеровирусная инфекция имеет разнообразные клинические 
проявления – от симптомов ОРЗ до серозного менингита. Около 85% случаев энтеровирусных инфекций 
протекает бессимптомно. Около 12-14% диагностируются как лёгкие формы. 
Стоит отметить, энтеровирусная инфекция – группа вирусных инфекционных заболеваний, вызываемых 
кишечными вирусами рода Enterovirus, широко распространённых в окружающей среде: воде открытых 
водоёмов, почве, растительности и т. д. Для инфекции характерны как периодические, так и сезонные 
подъёмы заболеваемости. Источником заражения является больной человек или носитель. 
Инкубационный период в среднем составляет от 2 дней до 2 недель. Факторами передачи являются 
загрязнённые энтеровирусами вода, пища, руки и любые предметы обихода. Специфической, то есть 
вакцинальной, защиты от заболевания не существует. Поэтому специалисты Роспотребнадзора 
призывают население соблюдать все личные меры профилактики и защиты от заболевания. В частности, 
пить только кипячёную воду, использовать для мытья овощей и фруктов кипячёную воду, правильно 
хранить скоропортящуюся продукцию в домашних условиях, соблюдать правильную технологию 
приготовления пищи, строго соблюдать правила личной гигиены. 
В. БИСЯРИН, 
главный врач филиала ФГУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в Артёмовском и Режевском районах». 

Что течёт у нас из крана? 
Мы не зря затронули вопрос качества воды, которую приходится пить режевлянам. Не секрет, что наши 
сети новее не становятся, насосно-фильтровальная станция на Быстринском вообще несколько месяцев не 
работала. И как простому обывателю узнать, какого качества вода течёт из крана? Оказывается, иногда 
достаточно быть более наблюдательным. Так, зелёные и бурые подтёки на посуде свидетельствуют о 
наличии в воде минеральных кислот: серной и соляной. Рыбный, затхлый или древесный запах - 
присутствие в воде хлорорганических соединений. Образовываются тёмные пятна на посуде и предметах 



из серебра, появляются желтоватые, чёрные пятна на поверхности раковины - в воде присутствует 
растворённый сероводород. Запах фенола свидетельствует о попадании промышленных сточных вод в 
системы водоснабжения, солоноватый привкус – о высоком содержании солей магния и натрия, 
образование пятен на алюминиевой посуде – о высоком содержание щёлочи. Металлический привкус 
воды говорит о высоком содержании железа, а потемнение и коррозия раковины из нержавеющей стали – 
о высоком содержании хлоридов. Красновато-бурый осадок - присутствие окисленного железа, 
вымываемого из ржавых труб. Мутная вода - либо высокое содержание воздуха из-за неисправного 
насоса, либо присутствие метана. 
Но и это ещё не всё. Минерализация воды (количество растворённых в воде солей) является 
неоднозначным параметром. Исследования, проведённые в последние годы, показали неблагоприятное 
воздействие на организм человека питьевой воды с минерализацией свыше 1500 мг/л и ниже 30-50 мг/л. 
Такая питьевая вода плохо утоляет жажду, ухудшает работу желудка, нарушает водно-солевой обмен в 
организме. До недавнего времени на высокую минерализацию воды – жёсткость – обращали внимание 
лишь из-за её влияния на пригодность воды для мытья волос и стирки, а также на интенсивность 
образования накипи при кипячении воды. Теперь благодаря полученным научным данным стало ясно, что 
очистка воды необходима, т. к. жёсткость питьевой воды имеет большое значение для поддержания 
здоровья. Например, повышенное содержание солей кальция и магния в воде способствует развитию 
атеросклероза, мочекаменной болезни, вызывает нарушение обменных процессов. С другой стороны, 
смертность от сердечно-сосудистых заболеваний на 25-30% выше среди людей, употребляющих для 
питья мягкую воду, содержащую менее 75 миллиграммов кальция и магния в литре воды. 
Итак, если вы хотите пить свежую воду и избежать неприятных последствий, то вам не обойтись без её 
очистки. Способов для этого несколько. Один из основных – это использование фильтров. Фильтром 
называется устройство для очищения жидкостей и газов от частиц примесей. Способы очистки воды 
зависят от того, где вы хотите использовать фильтр, т. к. приборы для очистки водопроводной воды в 
городской квартире будут отличаться от приборов для очистки воды из скважин в загородном доме или на 
даче. Методы очистки также определяют дальнейшее применение воды. Очистные сооружения, 
устанавливаемые в местах поступления воды в дом, делают воду "хозяйственно-бытовой", т. е. водой, 
использование которой не нанесёт ущерба трубам, кранам, бытовым приборам и сантехнике. В свою 
очередь фильтры, устанавливаемые в точке использования, готовят питьевую воду. Естественно, 
требования к чистоте воды в первом и втором случаях различны. 
Бытовые фильтры различаются как по принципу действия, так и по конструктивному исполнению. На 
рынке представлены фильтры, предназначенные специально для удаления железа, снижения жёсткости 
воды, фильтры бывают бактерицидные, фторирующие, комбинированные, обратноосмотические, 
омагничивающие и минерализующие воду. Остаётся только определиться, что именно вам подходит, и 
сделать свой выбор.  
Материалы подготовили Арина АГАПОВА, Анастасия СОБОЛЕВА. 

В финале юные инспекторы движения. 

Ежегодно в РГО, как и в большинстве территорий области, проходит конкурс юных инспекторов 
движения «Безопасное колесо», организуемый ГИБДД. Его цель – подготовить подрастающее поколение 
к реальной жизни, научить их безопасному поведению на дорогах, уберечь молодые жизни.  
В этом году победители районного этапа отправились на финал в посёлок Камышево Белоярского района. 
В лагерь «Дружба», где в течение 4 дней проходил конкурс, съехались представители 49 территорий, из 
них только одну представляла сборная села – это наши финалисты из с. Глинского: Ксюша Щербакова, 
Маша Максимова, Ваня Колесников и Паша Новожанов. 
Ребята прошли несколько основных этапов, продемонстрировав свои знания правил дорожного движения, 
основ безопасности жизнедеятельности, дорожных ситуаций и основ страхования, порадовали своим 
мастерством в автогородке и фигурном вождении велосипеда. 
Учитывая количество участников, призовыми считались первые 10 мест. Наша команда заняла 14 место, 
несмотря на то, что даже не была ознакомлена с положением конкурса. Зачастую приходилось 
импровизировать, что ребятам неплохо удавалось.  
ГИБДД благодарит за помощь ИП А. Якимова. 
Арина АГАПОВА. 

  



Вниманию краеведов! 

Для тех, кто интересуется краеведением или собирает материалы о своей родословной, интересно будет 
познакомиться с  подшивками газет за период с 1970 по 1976 годы в читальном зале Центральной 
библиотеки. Для города это были годы экономического подъёма. Развёрнутые репортажи об открытии 
мемориала героям боевой и трудовой славы в Великой Отечественной войне, о строительстве 
леспромхоза, юбилей которого недавно отмечался, создании экспериментального цеха швейной фабрики 
и её ведущих конструкторах. 
В газете много фотографий, хорошего для того времени качества. Интересны статьи о рабочих династиях 
Карташовых, Бачининых.  Впервые в марте 1974 года был проведён городской конкурс бального танца, а 
также жители города встречали поезд искусств. 
По материалам  местных газет Центральная библиотека восстановила недостающие данные о развитии 
библиотеки, её людях. Сейчас мы готовим несколько изданий о наших библиотеках на областной 
конкурс. 
Все желающие могут также восстановить историю своего завода, фабрики, 
организаций.                                                          
Л. ОСТАНИНА, 
директор центральной библиотеки. 

 Началась Всероссийская декада подписчика! 

С 14 по 24 октября в рамках декады проходит льготная подписка на «Р.В.». В этот период подписная цена 
на I полугодие 2011 года составит 297 рублей (вместо 330 рублей). 
Оставайтесь с нами!  

 Внимание!  

Всем молодым семьям – участникам программы «Обеспечение жильём молодых семей» в связи с 
истечением в 2010 году срока действия муниципальной подпрограммы федеральной целевой программы 
«Жилище» необходимо срочно подойти в жилищный отдел администрации РГО (ул. Красноармейская, 
16, каб. №20) для решения вопроса их участия в жилищных программах в 2011 году. 
Более подробную информацию по вопросу действия жилищных программ на последующий период 
читайте в дальнейшем в газете «Режевская весть». 
Контактный телефон: 2-21-48. 
Жилищный отдел администрации РГО.   

 Как стать успешным? 

Лекция на тему «Создание жизненного успеха» прошла 8 октября в центральной библиотеке. Её 
организатором выступило агентство «Совершенство». 
Сотрудники агентства затронули многие проблемы, мешающие современному человеку достигнуть 
успеха в той или иной сфере своей жизни. Проблемы были вскрыты, а решать их путём различных 
упражнений предстоит на тренинге, который пройдёт позже. 
Аудитория не очень активно, но всё-таки вступала в диалог с ведущими. О том, что такое успех, были 
высказаны различные мнения. Для кого-то это хорошая карьера, спокойствие в семье, для кого-то 
денежное благополучие и даже завистники, которые в каком-то смысле тоже указывают на успех. Одна из 
ведущих лекции – Ангелина Попова – нацеливала присутствующих на то, что успех достижим, только 
если человек ставит конкретную цель. Добиться абстрактного успеха очень сложно. Кроме того, нужно 
постоянно работать над собой, не останавливаться перед неудачами, а преодолевать их. Упорство – один 
из важнейших критериев в достижении своей цели. Трудно представить ребёнка, который, упав однажды, 
оставит свои попытки научиться ходить. В этом плане взрослым нужно брать с детей пример. Ещё одна 
проблема на пути к успеху, обозначенная А. Поповой, - запреты на желания, навязанные социумом и 
родителями. 
- Большинство из нас получали установки и теперь живут по чужому сценарию. Важно научиться 
отделять свои желания от установок общества, чужими ключами нельзя открыть свою дверь. 
Разобраться в себе, решить свои проблемы и стать успешными людьми сотрудники «Совершенства» 



предлагают при помощи тренингов и психологических консультаций. Если возникают проблемы, их надо 
решать. 
Арина АГАПОВА.  

 На приём к депутату. 

20 октября с 17.00 до 19.00 час. в ЦКИ приём избирателей проводит депутат Режевской Думы от 
избирательного округа №1 Джалалов Иван Леонович. 

 Уважаемые работники и ветераны дорожного хозяйства! 

Примите искренние поздравления с профессиональным праздником!  
Трудно переоценить значение этой важнейшей для жизнедеятельности нашего района отрасли. Состояние 
дорог – одно из условий благополучия округа.  
От того, как работают дорожники, во многом зависит уровень развития города, сёл и деревень, и особенно 
отдалённых населённых пунктов. От качества вашей работы зависят жизни водителей, пассажиров и 
пешеходов. Благодаря вашему добросовестному труду из года в год улицы Режа заметно меняются: 
становятся более безопасными для транспорта, удобными для передвижения горожан. 
Уверен, вы – работники дорожного хозяйства – сделаете всё, чтобы передвижение по Режевским дорогам 
было максимально комфортным, удобным и безопасным.  
От души желаю успехов, стабильности и благополучия, уверенности в завтрашнем дне, счастья и 
крепкого здоровья вам и вашим семьям! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

 Поправка. 

В газете №120 за 14 октября в материале «Дислокация переписных, инструкторских и стационарных 
участков по РГО» допущена неточность. В третьей колонке под заголовком «Переписной участок №3» 
номер телефона инструкторского участка №1 на улице Красноармейская, д. 7-а следует читать 2-11-82. 

 Порядок на трассе! 

                    На окраине Черемисски бригада Режевского участка ДРСУ 
закончила реконструкцию километрового участка трассы областного значения. Мы застали дорожников в 
момент, когда они поджидали передвижную лабораторию, которая беспристрастно оценит качество 
дорожного полотна. Внешне дорога – как картинка: на свежем асфальте – ровные белоснежные 
разделительные полосы, установлены новые дорожные знаки. Но технологию на взгляд не оценишь, 
только чуткие измерительные приборы покажут, насколько ровно проложено полотно, соблюдён ли 
необходимый уклон от центра дороги к обочинам. И уклон обочин тоже должен иметь определённый 
градус, причём речь идёт о столь малых величинах – долях градуса, – что, право, далёкому от дорожного 
дела человеку трудно понять, как можно добиться такой точности при помощи громоздкой, тяжёлой 
дорожной техники. Нам пояснили, что в распоряжении дорожников есть асфальтоукладчик, оснащённый 
электронными приборами, которые следят за соблюдением заданных параметров полотна. Но иногда не 
обойтись и без работы вручную. 
Этот участок дороги отремонтирован по просьбе черемиссцев – жителей улицы Ленина, которые 
жаловались в областное управление автодорог на то, что дождевые стоки попадали в их дворы. Помимо 
ремонта дорожного полотна нужно было сделать съезды к каждому дому, проложить под ними водостоки. 
Руководил работами начальник Режевского участка ДРСУ Борис Владимирович Ермаков, который, как 
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говорится, дневал и ночевал на объекте, обеспечивая фронт работ и контролируя качество. 
Стаж руководящей работы у Бориса Владимировича пока не велик, но знаний достаточно: он получил 
высшее образование по специальности «Строительство дорог и аэродромов». Директор ДРСУ В. 
Штенцель хорошо отзывается о молодом руководителе. 
Добрых слов заслуживают и работники бригады. Один из самых надёжных и ответственных работников – 
Александр Фёдорович Ясашных, который более 20 лет работает на погрузчике. На глаз определить 
фракцию щебня, загрузить «КамАЗ» так, чтобы он не шёл полупустым и в то же время сыпучий груз не 
оставлял след на дороге (за это строго наказывает Госавтоинспекция), держать технику всегда в 
исправности – это приметы высокой квалификации водителя погрузчика. А главное – отношение к делу. 
Александр Фёдорович и его коллеги не дают себе поблажки ни в зной, ни в холод. 
Весь объём работ на объекте был завершён в короткий срок – меньше чем за месяц. Скоро дорожники 
отправятся на новый объект – в Махнёво Алапаевского района. Опять до дома – не рукой подать, но это 
для них привычно. 
Закончат ремонт в Махнёво и перейдут на работу, которая не заканчивается никогда: содержание дорог. 
Дорожники уже готовятся отражать зимнюю стихию – гололедицу и снежные заносы. 
Людмила НИКОНОВА. 

Слева направо: дорожный рабочий Гиви Исакович Гварамадзе, водитель «КамАЗа» Сергей Аркадьевич 
Минеев, дорожный рабочий Ильгизар Гаптрашитович Саляхиев, машинист грейдера Павел Неофидович 
Путилов, водитель погрузчика Александр Фёдорович Ясашных. 

Проверка. 

19 октября в 11 часов в Реже будет произведена проверка средств оповещения, телефонов, подключенных 
к стойке «СЦВ». 
В 11.30 – проверка электросирен. В этот период просьба сохранять спокойствие, рабочим и служащим 
оставаться на рабочих местах, а в целом населению – заниматься повседневной деятельностью. 
Штаб ГО и ЧС администрации РГО.  

 Семинар.       

Отдел потребительского рынка администрации РГО приглашает руководителей и товароведов принять 
участие в семинаре – мастер-классе «Подтверждение качества и безопасности пищевых продуктов в 
предприятиях торговли и общественного питания». Семинар состоится 27 октября в 11 часов в малом зале 
администрации РГО (ул. Красноармейская, 16). Запись на семинар по телефону 2-13-29. 

 Старт осенней призывной кампании-2010 в РГО был отмечен новым 
назначением. 

                    С 1 октября в Свердловской области, как и во всей стране, 
начался призыв граждан в ряды Вооружённых Сил РФ. Старт осенней призывной кампании-2010 в 
Режевском городском округе был отмечен новым назначением. С 29 сентября отдел военного 
комиссариата  по городам Реж, Артёмовский, Режевского, Артёмовского округов возглавил полковник в 
запасе, Павел Александрович Годованчук - опытный военнослужащий, о чём свидетельствуют факты из 
биографии. 
После окончания в 1977 году Благовещенского танкового командного училища Павел Александрович 
проходил службу в войсках Дальневосточного округа: в Приморском крае и Амурской области, затем 
исполнял воинский долг в Германии, служил в Киевском, Туркистанском военных округах. В войсках 
командовал взоводом, ротой, батальоном. С 1995 года переведён командованием на территорию 
Свердловской области. С 2001 по 2007 годы – военный комиссар г. Артёмовского, с 2007 по 2010 занимал 
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пост начальника отдела военкомата Свердловской области. Павел Александрович женат, воспитал двух 
сыновей, которые пошли по стопам отца. Старший командует разведвзводом, младший служит 
спасателем в МЧС. 
В беседе с нами военком рассказал о первых впечатлениях работы в новой должности и ответил на другие 
вопросы. 
- Несмотря на то, что моё назначение состоялось 29 числа прошлого месяца, фактически к обязанностям 
начальника отдела военного комиссариата я приступил с 8-го октября. Работа знакомая, хотя за то время, 
пока я не занимался призывом, в ней произошли кое-какие изменения, в частности, увеличился в разы 
объём выполняемых обязанностей. Освоиться на новом месте помогает то, что коллектив отчасти хорошо 
знакомый. Живя по соседству, нам с сотрудниками Режевского военкомата приходилось время от 
времени совместно решать какие-то вопросы. 
- Павел Александрович, известно, что призыв продлится до 31 декабря. За это время по официальным 
данным в Свердловской области в Вооружённые Силы будут призваны около семи тысяч новобранцев. 
Каков план набора по РГО? 
- В Режевском округе количество призывников составит 110 человек. По сравнению с весенним призывом 
наряд несколько увеличен. 
- Проводимые реформы внесли какие-либо изменения в осеннюю призывную кампанию? 
- Одной из её особенностей стало то, что родителям призывников официально разрешили принимать 
участие в заседании призывных комиссий. Однако данное разрешение далеко не ново. Если раньше, кто-
то из родителей изъявлял желание присутствовать на заседании, ему не отказывали. Просто это не было 
соответствующим образом регламентировано. Новшеством, скорее всего, можно считать разрешение 
общественным организациям, комитету солдатских матерей, родителям сопровождать команды 
призывников с областного сборного пункта до места прохождения службы. 
- Приказы Минобороны не обсуждаются, но хотелось бы узнать Ваше мнение по этому поводу. 
- Это делается в рамках демократизации армии. Если у человека есть непраздное любопытство, желание 
узнать об условиях, в которых солдаты будут нести службу, почему бы не познакомить его с этим. Со 
своей стороны могу успокоить: бытовые условия в частях с советских времён стали значительно лучше. 
Для солдат введён тихий час. Даже столовые по качеству обслуживания и ассортименту блюд больше 
напоминают гражданские, чем военные.  
- И, несмотря на это, количество уклонистов снизилось незначительно. 
- Уклонисты есть. В их отношении принимаются меры правоохранительными органами и по линии глав 
муниципалитетов, отвечающими за призыв. Разыскиваем, находим, приводим на призывные участки. 
«Злостные» уклонисты привлекаются к административной и уголовной ответственности. Так, за весенний 
призыв по области уголовному преследованию подверглись 67 человек. Теперь из-за глупой попытки 
избежать службы, парни могут испортить себе биографию, надев пятно судимости. 
- Ещё одним стимулом пойти в армию может стать тот факт, что работодатели неохотно берут на работу 
не служивших мужчин... 
- В первый рабочий день в Реже мне пришлось пообщаться с молодым человеком, который просил «снять 
статью», так как не может устроиться на работу. Случаев, когда люди  приходят в военкомат с подобными 
просьбами, тысячи. Просто в своё время, будучи юношами, им удавалось «закосить» и уйти от призыва по 
состоянию здоровья. Замечу, что, к сожалению, такие статьи не снимаются. И в современных жёстких 
условиях рынка труда псевдобольным мужчинам, действительно, сложнее устроиться на работу, 
поскольку прерогатива в трудоустройстве отдаётся тем, кто служил в армии. Хочу пожелать нынешним 
призывниками и их родителям, пытающихся «отмазать» детей от исполнения воинского долга, не 
совершать ошибок, дабы в будущем это не отразилось на их карьере. 
- Павел Александрович, спасибо за беседу. Желаем, чтобы эта призывная кампания, которую Вы впервые 
проводите в нашем округе, прошла успешно. 
Беседовала Оксана АНИСИМОВА. 

       P. S. Сегодня по информации, предоставленной Режевским военкоматом, состоялась первая отправка 
призывников. К месту несения службы отправились … режевлян. О том, как проходит призыв в РГО, 
подробнее читайте в одном из ближайших номеров газеты «Режевская весть». 

П. Годованчук.  


